

BEATHAFEN e.V.

Beathafen e.V. ♦ Hafenstr. 44 ♦ 47119 Duisburg

BEATHAFEN



DUISBURG RUHRORT

Werden Sie Fördermitglied bei Beathafen e.V.

Bis Ende der 1960er Jahren war Ruhrort nicht nur die Hauptstadt der Binnenschiffer, sondern auch das wichtigste Zentrum für Livemusik in Duisburg mit vielen gut besuchten Clubs, darunter die Kultbar „Tante Olga“. Mit dem Aufkommen der Diskos verschwanden die Clubs und damit auch viele Auftrittsmöglichkeiten für Musiker.

Die alte Verbindung zwischen Ruhrort und der Musik möchte der Verein „Beathafen e.V.“ wieder aufleben lassen und in Zukunft sowohl Veranstaltungen mit Livemusik als auch Workshops und Vorträge mit Profimusikern für Jugendliche und andere Interessierte anbieten. Darüber hinaus sollen auch andere kulturelle Aktivitäten gefördert werden. In diesem Jahr sind drei Veranstaltungen auf der MS Rheinfels geplant, die ganz unterschiedliche Musikrichtungen abdecken – vom Sixties Sound als Hommage an „Tante Olga“ über Jazz bis hin zur Barockmusik auf Originalinstrumenten. Mit „Oskars Traum“ wird es am Hafenfest eine Ton- und Lichtinstallation geben. Die Workshops sind in der Planung.

Um all diese Aktivitäten umsetzen zu können, benötigt der gemeinnützige Verein noch Fördermitglieder, die die Arbeit mit ihrem Jahresbeitrag, aber auch mit Spenden unterstützen.

Wir würden uns freuen, Sie als Fördermitglied begrüßen zu dürfen.

Beathafen e.V.